

FDP

Die Liberalen
Reinach

Bisher

Zusammen für Reinach

Ferdinand Pulver wieder und Birgit Kron neu in den Gemeinderat

Wir machen

Reinach stark!

Bisher

Ferdinand Pulver

«Reinach weiter voranbringen –
mit Besonnenheit und Empathie.»

1965, 1 Sohn,
Grafiker,
Unternehmer

- › Stiftungsratsvizepräsident WBZ Reinach
- › Stiftungsrat Regionales Gründerzentrum Reinach
- › Parteipräsident FDP BL



Birgit Kron

«Frischer Wind für Reinach.»

1986, verheiratet, 2 Stiefsöhne,
MA in European Studies,
Politologin, Ökonomin

- › Fachreferentin KV Liestal, Bürgergemeinde Basel
- › Vorstand Förder-/Alumniverein Europainstitut
- › Vorstand FDP Reinach



Zusammen für Reinach

Gemeinderatswahl 3. März 2024